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Ata da 38ª (trigésima oitava) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da 
Serra, Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 06 (seis) 
dias do mês de novembro do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 38ª (trigésima oitava) 
Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões 
deste Legislativo Municipal. Às 14h, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador 
Hélio da Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com 
os vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor Sebastian, 
respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada 
dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio 
Brito, Maurizan Godói, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra 
Garcia e Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Rogério Silva 
para fazer a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 151, 
caput, do Regimento Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor Secretário 
que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Professor 
Sebastian, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu verbalmente a 
dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em 
votação, sendo este aprovado por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, sendo este aprovado por 
unanimidade de votos. Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário 
que fizesse a leitura das matérias constantes no expediente, conforme segue: 
PROJETO DE LEI Nº 158/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
adicional suplementar no valor de R$ 1.640.000,00, para custear despesas do SAMAE- 
Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto e dá outras providências. (Regime de 
urgência especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do 
referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Especial 
por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Ofício nº 
503/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal em atendimento aos Requerimentos nº 
167 e 168/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta. Ofício nº 506/GP/2018, oriundo do 
Executivo Municipal que encaminha substitutivo ao Projeto de Lei nº 131, de 24 de 
setembro de 2018. Ofício nº 507/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal que solicita a 
retirada do Projeto de Lei nº 123/2018. Ofício nº 561/2018/SEPLAN, oriundo da 
Secretaria Municipal de Coordenação e Planejamento em atendimento a Indicação nº 
932/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche. Ofício nº 208/2018-AATAL/PGM, 
oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 
vias da Lei Ordinária nº 5039/2018 e do Decreto nº 349/2018. Ofício nº 209/2018-
AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que 
encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 5038/2018 e do Decreto nº 348/2018. Ofício nº 
210/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e 
Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 5042/2018 e do Decreto nº 
352/2018. Ofício nº 211/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 5035/2018. Ofício 
nº 188/SERRAPREV/2018, oriundo do Instituto Municipal de Previdência Social que 
encaminha o balancete mensal de outubro de 2018. Ofício nº 189/SERRAPREV/2018, 
oriundo do Instituto Municipal de Previdência Social em atendimento ao Requerimento nº 
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164/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré. Ofício nº 378/DL/SAD/2018, oriundo 
do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura do 
Pregão Presencial nº 73/2018, às 8h do dia 8 de novembro, cujo objeto é a aquisição de 
sementes de grama batatais. Ofício nº 379/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de 
Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura do Pregão Presencial nº 
83/2018, às 8h do dia 9 de novembro, cujo objeto é a contratação de empresa 
especializada na execução de serviços de confecção de peças para realização do “Natal 
Iluminado 2018”, no Município de Tangará da Serra. Ofício nº 380/DL/SAD/2018, oriundo 
do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura do 
Pregão Presencial nº 81/2018, às 8h do dia 12 de novembro, cujo objeto é a aquisição 
de implementos para retroescavadeira e trator, tanques, térmicos de emulsão, 
equipamentos e máquinas. Ofício nº 382/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de 
Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura do Convite nº 12/2018, às 8h 
do dia 9 de novembro, cujo objeto é a contratação de empresa especializada em 
construção civil para executar obras de infraestrutura pública, referente a construção de 
passadiços e pórticos de entrada de madeira no Parque da Família. Ofício nº 
097/2018/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto, que 
informa a esta Casa que às 8h do dia 12 de novembro de 2018, realizar-se-á abertura de 
certame licitatório na modalidade Pregão Presencial nº 032/2018/SAMAE, cujo objeto é 
aquisição de material de consumo, EPI e EPC servidores do SAMAE. Ofício nº 
099/2018/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto, que 
informa a esta Casa que às 8h do dia 13 de novembro de 2018, realizar-se-á abertura de 
certame licitatório na modalidade Pregão Presencial nº 033/2018/SAMAE, cujo objeto é 
aquisição de aparelhos celulares, para departamentos do SAMAE. Ofício nº 
1792/2018/NE/TCE-MT oriundo do Tribunal de Contas do Estado de Mato Grosso que 
encaminha os processos nº 13271-3/2011 (III Volumes), 758-7/2012, 18004-1/2011 e 
9063-8/2011 para arquivamento. PROJETO DE LEI Nº 013/2018, de autoria do 
Vereador Professor Vagner, que propõe a nominação da Rua 25-A (extensão) nos 
Bairros Barcelona, Paris e Valença, oficialmente “Rua Valdemar dos Santos” e da outras 
providencias. (Tramitação Normal). PROJETO DE LEI Nº 014/2018, de autoria do 
Vereador Professor Vagner, que propõe a nominação da Rua 27-A (extensão) no Bairro 
Barcelona, Paris e Valença, oficialmente “Rua Waldomiro Miranda” e da outras 
providencias. (Tramitação Normal). Requerimento nº 171/2018, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que requer ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria 
Municipal de Esportes, documentos e informações a respeito da manutenção periódica 
das Academias ao Ar Livre instaladas neste município. Requerimento nº 172/2018, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao Ministério Público, cópia integral 
da Ação Judicial referente ao Loteamento Jardim Ipanema em Tangará da Serra – MT. 
Requerimento nº 173/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que requer ao 
Executivo Municipal, documentos e informações a respeito do cumprimento da Lei nº 
12.764/12 que trata sobre o TEA. Requerimento nº 174/2018, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que requer ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria 
Municipal de Assistência Social, documentos e informações a respeito dos cursos 
ofertados às Comunidades carentes. Indicação nº 988/2018, de autoria do Vereador 
Niltinho do Lanche, que requer ao Executivo Municipal, para viabilize o mais rápido 
possível a instalação de iluminação Publica e placas de sinalização em toda extensão da 
Rua José Garcia Lacerda (32), uma das principais ruas de acesso aos Bairros Tarumã, 
Parque do Bosque e Bela Vista. Indicação nº 989/2018, de autoria do Vereador Niltinho 
do Lanche, que requer ao Executivo Municipal, para que realize a operação tapa 
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buracos no final da Rua 4 esquina com a avenida Avaldi Monticelli (estrada 5) no Bairro 
Jardim Shamgrila, em frente a Igreja Evangélica Nova Canaã em Cristo pois a rua se 
encontra sem asfalto e sem iluminação. Indicação nº 990/2018, de autoria do Vereador 
Carlinho da Esmeralda, que requer ao Executivo Municipal, faixa elevada em frente a 
todos os colégios municipais na cidade de Tangará da Serra-MT. Indicação nº 991/2018, 
de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que requer ao Executivo Municipal, 
Redutor de velocidade tipo "quebra molas" e Placas de Sinalização na Avenida Lions 
Internacional na frente do Parque de Exposição. Indicação nº 992/2018, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que requer ao Executivo Municipal, emplacamento do 
tipo “placas de sinalização” no Bairro Jardim Parque Figueira. Indicação nº 993/2018, de 
autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que requer ao Executivo Municipal, placas 
de sinalização em todas as ruas do Bairro Jardim Morada do Sol. Indicação nº 994/2018, 
de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que requer ao Executivo Municipal, por meio da 
Secretaria de Saúde, órgão competente que seja retomado o mais rápido possível coleta 
de exames de sangue com liberação imediata para risco cirúrgico em todo município. 
Indicação nº 995/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que requer ao Executivo 
Municipal, a implantação de faixa de pedestre com sua devida sinalização na Rua 54 no 
Bairro Monte Líbano, em frente ao Mercado Navirai. Indicação nº 996/2018, de autoria 
do Vereador Hélio da Nazaré, que requer ao Executivo Municipal e a empresa de 
Transporte Coletivo de Tangará da Serra a disponibilidade de itinerários e pontos de 
circular no trecho compreendido entre a Rua 1, Rua 52, Rua 3 e Rua 7 no Bairro Monte 
Líbano. Indicação nº 997/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que requer ao 
Executivo Municipal, a necessidade de recapeamento, sinalização e implantação de 
redutor de velocidade Rua Alziro Zarur e Avenida José Mansano Vicerra (antiga Avenida 
Mauá), no trecho compreendido entre a Rua 4 e 5 no Bairro Vila Alta, bem como a 
revitalização do triângulo existente entre as referidas Ruas. Indicação nº 998/2018, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que requer ao Executivo Municipal, a providência do 
serviço de poda de árvore próximo as placas de sinalização do município. Indicação nº 
999/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que requer ao Executivo Municipal, que 
providencie a abertura da Rua 17 do Bairro Jardim Califórnia até o Bairro Jardim Itália. 
Indicação nº 1000/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo 
Municipal, o reparo de iluminação publica na Avenida Tancredo de Almeida Neves. 
Indicação nº 1001/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que requer ao 
Executivo Municipal, a Implantação de meio fio e sarjetas para escoamento de água das 
ruas pavimentadas no Bairro Jardim Monte Líbano, neste Município. Indicação nº 
1002/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os termos das 
Indicações nº 275/2017 e Nº 353/2018, que indicou ao Executivo Municipal com cópia à 
SUTRAV que envide esforços e estudos na tentativa de transformar a Rua 24 e/ ou Rua 
26 em vias de única. Indicação nº 1003/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que 
reitera os termos da Indicação do dia 02/05/2018 que indicou ao Executivo Municipal, a 
solicitação de poda de arvore no Prédio do Conselho Tutelar, neste município. Indicação 
nº 1004/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer ao Executivo Municipal, 
que providencie um braço com lâmpada para iluminação, no poste da Rua 64 A, nº 100 
no Bairro Jardim San Diego, neste município. Indicação nº 1005/2018, de autoria do 
Vereador Rogério Silva, que requer ao Executivo Municipal, a instalação de braço de luz 
na Rede Elétrica da Rua 32 entre as Ruas 90 e 190 no Jardim Tarumã. Indicação nº 
1006/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer ao Executivo Municipal, 
a implantação de canaletas em todos os cruzamentos da Rua 24 e 26, entre a Avenida 
das Palmeiras e a Rua 90 do Bairro Jardim Tarumã, neste município. Esgotadas as 
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matérias do expediente e não havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o 
Senhor Presidente as declarou tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato 
contínuo o Senhor Presidente, em observância ao disposto no Artigo 155, do Regimento 
Interno da Casa, determinou ao Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores 
inscritos para uso da tribuna na Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na 
tribuna respectivamente os vereadores: Maurizan Godói, Wilson Verta, Zedeca, 
Professor Sebastian, Hélio da Nazaré, Professor Vagner, Dona Neide, Carlinho da 
Esmeralda, Sandra Garcia, Fábio Brito, Niltinho do Lanche, Ronaldo Quintão, Rogério 
Silva e Claudinho Frare. Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o 
expediente e nos termos do Artigo 140, caput, do Regimento Interno da Casa declarou 
suspensa a Sessão por 15 (quinze) minutos. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente 
em conformidade com o que dispõe o Artigo 157, §1º, do Regimento Interno da Casa, 
usando das atribuições que lhe são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a 
verificação de presença dos Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado 
o número de vereadores presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente declarou 
reaberta a sessão para a apreciação da ordem do dia, ocasião em que se manifestou o 
Vereador Claudinho Frare, requerendo vista ao Projeto de Lei nº 157/2018, pelo prazo 
de 07 (sete) dias. O Senhor Presidente colocou o Requerimento Verbal de autoria do 
Vereador Claudinho Frare em votação sendo este aprovado por 08 (oito) votos 
favoráveis e 04 (quatro) votos contrários. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Professor Vagner, requerendo vista ao Projeto de Lei nº 138/2018, pelo prazo de 07 
(sete) dias. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou o Requerimento Verbal de autoria 
do Vereador Professor Vagner em votação, sendo este aprovado por 08 (oito) votos 
favoráveis e 04 (quatro) votos contrários. Sequencialmente o Senhor Presidente 
requereu que os Projetos de Lei nº 158, 153 e 143/2018 fossem apreciados em bloco. O 
Senhor Presidente consultou o Plenário sobre o seu requerimento, sendo este aprovado 
por unanimidade de votos. Sequencialmente o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme 
segue: PROJETO DE LEI Nº 158/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 1.640.000,00, para custear despesas do 
SAMAE- Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto e dá outras providências. 
(Discussão Única). PROJETO DE LEI Nº 153/2018, de autoria do Executivo Municipal, 
que abre crédito adicional suplementar no valor de R$ 708.250,00, para custear 
despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura, e dá outras providências. 
(Discussão única). PROJETO DE LEI Nº 143/2018, de autoria do Executivo Municipal, 
que dispõe sobre a criação de função gratificada de responsabilidade técnica, destinada 
à Secretaria Municipal de Esportes, e dá outras providências. (2ª Discussão). Os 
pareceres referentes ao Projeto de Lei nº 143/2018 foram apreciados e aprovados em 
Sessão Ordinária anterior. Os Projetos de Lei nº 158 e 153/2018 foram analisados pelas 
Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente 
colocou os pareceres em discussão, ocasião em que se manifestou o Vereador 
Professor Vagner que comentado os pareceres referentes ao Projeto de Lei nº 153/2018, 
disse que na última sessão propôs a tramitação em Regime de Urgência Simples, se 
opondo a tramitação em Regime de Urgência Especial proposta pelo Poder Executivo 
Municipal. O Edil disse que sempre que pede vista ou requer um tempo maior de 
tramitação procura buscar uma forma de sanar dúvidas referentes às proposições. Disse 
que no Projeto de Lei nº 153/2018 não estava claro quais os bairros receberiam as 
melhorias, contrariando a legislação, pois há a obrigação de apontar onde serão 
realizados os gastos. Comentando o Projeto de Lei nº 158/2018, o Edil explicou que há 
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um erro material no projeto e que no parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos 
foi proposta uma emenda corretiva, substituindo os termo: “aquisição de um caminho 
novo equipado com hidrojato” pelos termo: “aquisição de uma retroescavadeira nova 
com tração 4X4”. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou os pareceres em 
votação votação, sendo os pareceres das Comissões de Legislação, Justiça, Redação 
Final e Eficácia Legislativa e de Finanças e Orçamentos referentes ao Projeto de Lei nº 
158/2018, aprovados por unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Legislação, 
Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 153/2018, 
aprovado por unanimidade de votos e o parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 153/2018, aprovado por 12 (doze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou os Projetos de Lei nº 158, 153 e 143/2018 em votação, ocasião em que se 
manifestou o Vereador Professor Fábio Brito explicando que o Projeto de Lei nº 
158/2018 trata de suplementação para o SAMAE. Disse que como Vereador repassa as 
reclamações dos cidadãos ao poder público. Disse que a Câmara Municipal ajuda o 
SAMAE, pois vai aprovar uma suplementação de alto valor, porém a Câmara Municipal 
deve fiscalizar a aplicação dos recursos. O Edil disse que o Poder Público, que fiscaliza 
e pune os cidadãos, deve dar exemplo. O Edil disse que os contribuintes que não 
limpam os seus terrenos devem ser fiscalizados e punidos pelo município, mas que o 
município também deve ser punido, quando deixa sujos os terrenos de sua posse. Disse 
que: “o SAMAE é o órgão que mais arrecada no município, é superávit em cima de 
superávit, prevê que vai arrecadar x e arrecada milhões a mais”. O Edil disse que basta 
alguém criticar a administração, que logo um aparece para falar que no passado 
prefeitos do município foram cassados e presos, como se isso fosse parâmetro para 
comparações. Disse que outro dos projetos em tela trata de suplementação para a 
Secretaria Municipal de Infraestrutura. Disse que a Secretaria Municipal de Infraestrutura 
é responsável por toda a malha viária da cidade, disse que é muito difícil que moradores 
e empresários de outras cidades, quando vem visitar o município, andem em ruas cheias 
de buracos. O Edil disse que o Poder Executivo Municipal deveria detalhar quais as ruas 
serão asfaltadas com a aprovação do projeto. O Edil disse que o município deve 
priorizar as áreas que realmente precisa de asfalto. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Professor Vagner. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor 
Vagner, dizendo que na última sessão afirmou que somente seria favorável ao Projeto 
de Lei nº 143/2018 se entendesse “o sentido do projeto”. Disse que com a informação de 
que o cargo será ocupado por um servidor efetivo, que se for capacitado e mesmo 
saindo do cargo continuará nos quadros. Comentando o Projeto de Lei nº 153/2018 o 
Edil explicou que trata de uma suplementação para a Secretaria Municipal de 
Infraestrutura, visando possibilitar atender a pavimentação asfáltica e drenagem em 
alguns bairros. Disse que nas palavras do Secretário Municipal de Infraesturura os 
recursos serão utilizados em tapa buracos, que a drenagem seria no Bairro Jardim 
Aeroporto. O Edil lamentou dizendo que o ano vai terminar e o Distrito de Progresso não 
receberá obras de drenagens, a despeito dos graves problemas na cabeceira do Rio 
Ararão. O Edil disse que o Projeto de Lei nº 153/2018 não cumpre a legislação, pois 
deveria constar na justificativa os locais onde serão aplicados os recursos. Disse que 
não custa nada ao Poder Executivo Municipal atender a legislação ou mesmo propor a 
revogação da lei. O Edil disse que a Câmara Municipal não pode ser omissa, aprovando 
a destinação de recursos para uma obra que não seja posteriormente realizada. Disse 
que o Projeto de Lei deve informar onde serão realizadas as obras, mostrando 
transparência e permitindo a fiscalização por parte do Poder Executivo Municipal. 
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Comentando o Projeto de Lei nº 158/2018, o Edil disse que a suplementação é para a 
contratação de uma empresa para o tratamento de chorume do aterro sanitário e para a 
aquisição de uma retroescavadeira. O Edil disse que o SAMAE deve resolver os 
problemas das valetas que deixam abertas. Sequencialmente se manifestou o Vereador 
Ronaldo Quintão, que comentando o Projeto de Lei nº 143/2018, dizendo que após a 
primeira votação, ficaram esclarecidas várias dúvidas que os vereadores tinham sobre a 
função gratificada a ser criada. Disse que em reunião com o Secretário Municipal de 
Esportes ficou claro de que a função será exercida por um servidor efetivo. Disse que a 
medida é boa para evitar que um servidor tenha sua capacitação custeada pelo 
município e que acabe deixando a função a despeito do investimento. O Edil disse que 
votou contrário em primeiro turno, porém após explicações dadas pela Secretaria 
Municipal de Esportes, será favorável na segunda votação. Comentando o Projeto de Lei 
nº 153/2018 o Edil disse que espera ver as obras de pavimentação asfáltica sendo 
realizadas com mais celeridade e qualidade. O Edil se declarou favorável à aprovação 
dos Projetos de Lei em tela. Sequencialmente se manifestou o Vereador Rogério Silva, 
que comentando o Projeto de Lei nº 153/2018, disse que ligou para o Secretário 
Municipal de Infraestrutura e foi até o Bairro Jardim Aeroporto, observando no local as 
ruas que receberão pavimentação asfáltica e galerias de águas pluviais. Comentando 
Projeto de Lei nº 158/2018, o Edil disse que o aterro sanitário do município é um dos 
melhores do Estado de Mato Grosso, que é contratada uma empresa para cuidar da 
contenção e tratamento do chorume. Disse que a Câmara Municipal deve fiscalizar a 
atuação das empresas que prestam serviços para o município. O Edil se declarou 
favorável à aprovação dos Projetos de Lei em tela. Não havendo mais quem discutisse, 
o Senhor Presidente colocou os Projetos de Lei nº 158, 153 e 143/2018 em votação, 
sendo os Projetos de Lei nº 158 e 153/2018 aprovados por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária e o Projeto de Lei nº 143/2018, aprovado por 11 (onze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 157/2018, de 
autoria do Executivo Municipal, que autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar termo 
de convenio com a Fundação Nova Chance – FUNAC, por intermédio da Secretaria de 
Estado de Justiça e Direitos Humanos – SEJUDH-MT, e dá outras providências. (Foi 
concedida vista ao referido Projeto de Lei, conforme Requerimento Verbal apreciado e 
aprovado em Plenário).PROJETO DE LEI Nº 138/2018, de autoria do Executivo 
Municipal, que desafeta área pública que especifica e autoriza o poder público a 
proceder a posterior doação nos moldes estabelecidos na lei municipal nº 3.445 para 
empresas industriais, comerciais e prestadores de serviço no âmbito deste município. 
(Foi concedida vista ao referido Projeto de Lei, conforme Requerimento Verbal apreciado 
e aprovado em Plenário). Nada mais havendo a tratar, às 16h28min do dia 06 (seis) dias 
do mês de novembro do ano de 2018, o Senhor Presidente deu por encerrada a 
presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que permanecerá à disposição dos 
Senhores Vereadores para verificação e que será discutida e votada. 
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 CLAUDINHO FRARE  
 

DONA NEIDE 
  

FÁBIO BRITO 
  

HÉLIO DA NAZARÉ   
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MAURIZAN GODÓI 
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PROFESSOR SEBASTIAN  
  

PROFESSOR VAGNER  
 

ROGÉRIO SILVA 
 

RONALDO QUINTÃO 

 SANDRA GARCIA 
 

WILSON VERTA 
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